

MEDIENMITTEILUNG

EHL begrüßt drei neue Mitglieder im Verwaltungsrat und verabschiedet zwei Mitglieder

Florian Evéquoz

Frederic Luvisutto

Thomas B. Meier

Lausanne, 17. Dezember 2025 – EHL freut sich, die Ernennung von Florian Evéquoz, Frederic Luvisutto und Thomas B. Meier in den Verwaltungsrat mit Wirkung ab Januar 2026 bekannt zu geben. Sie verstärken den Verwaltungsrat mit fundiertem Fachwissen und einer nachgewiesenen Erfolgsbilanz in den Bereichen Bildung, Wirtschaft und Hospitality-Führung. Gleichzeitig bedankt sich die EHL herzlich bei ihren langjährigen und geschätzten Verwaltungsratsmitgliedern Luciana Vaccaro und Christopher W. Norton.

«Wir freuen uns sehr, Florian, Frederic und Thomas im Verwaltungsrat der EHL willkommen zu heißen. Ihre jeweilige Expertise, kombiniert mit ihrer ausgewiesenen Führungskompetenz, wird wertvolle Perspektiven einbringen», sagte Dr. Carole Ackermann, Präsidentin des Verwaltungsrats und des Stiftungsrats der EHL.

Florian Evéquoz

Florian Evéquoz wird die Vertretung der HES-SO im Verwaltungsrat der EHL übernehmen und eine einzigartige Mischung aus akademischer Führung, technologischer Expertise und unternehmerischer Vision einbringen. Als Dekan der Fakultät für Wirtschaft und Dienstleistungen an der HES-SO beaufsichtigt er die strategische Entwicklung in der Hochschulbildung. Sein Fachwissen sowie seine Leidenschaft für die Förderung von Zusammenarbeit und Wissenstransfer machen ihn zu einer wertvollen Stimme für digitale Strategie, politische Angelegenheiten und Innovation im Verwaltungsrat. Seine Forschung in den Bereichen Mensch-Computer-Interaktion, Geschäftsprozessmanagement und Datenvisualisierung positioniert ihn an der Schnittstelle von digitaler Innovation, menschlicher Erfahrung und wirtschaftlicher Transformation.

Mit seinem Eintritt verabschiedet der Verwaltungsrat Luciana Vaccaro, Rektorin der HES-SO: «Im Namen des gesamten Verwaltungsrats möchte ich Luciana herzlich für ihren unschätzbarbeitrag in den letzten neun Jahren danken. Sie war massgeblich an der Unterstützung strategischer Veränderungen beteiligt, mit einem Fokus auf akademische Exzellenz und angewandte Forschung. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit der HES-SO», sagte Dr. Carole Ackermann, Präsidentin des Verwaltungsrats und des Stiftungsrats der EHL.

Frederic Luvisutto

Frederic ist eine dynamische Führungspersönlichkeit im Hospitality Management und EHL-Alumnus mit umfassender globaler Führungserfahrung. Als Chief Operating Officer und Executive Director von Wynn Macau, Limited, umfasst seine Expertise strategische Planung, gross angelegte Betriebsabläufe und exzellenten Service im Luxusbereich. Bekannt für den Aufbau von Hochleistungsteams, treibt er Innovation und operative Verbesserungen in komplexen Umgebungen voran. Frederic verbindet starke analytische Fähigkeiten mit einer Leidenschaft für Gästeerlebnis, was ihn zu einem wertvollen Gewinn für die Unternehmensführung und das strategische Wachstum macht. Seine nachgewiesene Fähigkeit, in anspruchsvollen Märkten zu führen, positioniert ihn als einflussreiche Stimme zu Hospitality-Trends, operativer Exzellenz und Markendifferenzierung auf Vorstandsebene.

Thomas B. Meier

Thomas ist Chief Executive Officer von Jumeirah und bringt jahrzehntelange globale Führungserfahrung im Hospitality Management mit. Als EHL-Alumnus hatte er leitende Positionen in Asien, Europa und dem Nahen Osten inne. Thomas kombiniert tiefgreifendes Fachwissen in den Bereichen Geschäftsleistung, Akquisitionen und Transformationsinitiativen. Seine strategische Vision konzentriert sich auf die Anhebung von Servicestandards und die Förderung der globalen Markenpositionierung. Mit Erfahrung in der Leitung funktionsübergreifender Teams und komplexer internationaler Operationen bietet er starke Einblicke in die Unternehmensführung und eine nachgewiesene Fähigkeit, Luxus-Hospitality-Marken weltweit zu skalieren. Seine Perspektive auf Innovation, Immobilienentwicklung und globale Marktdynamik macht ihn zu einem wertvollen Mitglied des Verwaltungsrats der EHL.

Christopher W. Norton, EHL-Alumnus und CEO von Equinox Hotels, wird nach Abschluss seiner neunjährigen Amtszeit aus dem EHL-Verwaltungsrat ausscheiden. «Im Namen des gesamten Verwaltungsrats möchte ich Christopher dafür würdigen, dass er Energie, Positivität und Menschlichkeit in die EHL gebracht hat. Seine Widerstandsfähigkeit und grosszügige Unterstützung haben uns alle beeindruckt. Wir heissen Thomas und Frederic willkommen, die zusätzliche Vertretung für globale Hospitality-Expertise bieten, um die strategischen Prioritäten der EHL zu leiten und ihre Position als Referenz für die Kultivierung von menschenzentrierter Exzellenz und Hospitality-Bildung weiter auszubauen», sagte Dr. Carole Ackermann.

Diese Veränderungen unterstreichen das unerschütterliche Engagement der EHL für eine robuste Unternehmensführung und kontinuierlichen Fortschritt. Die EHL befähigt zukünftige Führungskräfte, nicht nur im Hospitality Management, sondern auch in der



breiteren erlebnisorientierten Wirtschaft zu brillieren. Durch die Sicherstellung einer Vertretung aus globalen und vielfältigen Sektoren, mit einem starken Schwerpunkt auf der Hospitality-Branche, bietet der Verwaltungsrat der EHL strategische Einblicke, um die Mission der EHL voranzutreiben.

Über die EHL:

Die EHL – ursprünglich gegründet als Ecole hôtelière de Lausanne – ist die weltweit führende Bildungsinstitution für Hospitality und Business mit über 4'000 Studierenden aus mehr als 120 Nationen an drei Standorten in der Schweiz und in Singapur.

Unser ganzheitlicher Bildungsansatz – ein Markenzeichen des Schweizer Bildungssystems – verbindet akademische Exzellenz mit praxisnaher Erfahrung und einem starken Fokus auf zwischenmenschliche Beziehungen. An der EHL bilden wir Herz, Hand und Verstand aus. An unseren beiden Institutionen formen wir selbstbewusste, vielseitige und belastbare Führungspersönlichkeiten für Karrieren im Hospitality Management und in anderen erfahrungsorientierten Branchen aus.

- **EHL Hospitality Business School**, akkreditiert durch AACSB und NECHE und regelmässig als führend in ihrem Fachbereich ausgezeichnet, bietet Bachelor-, Master- und Weiterbildungsprogramme, die Führungsstärke, strategisches Denken und operative Exzellenz vermitteln und fördern.
- **EHL School of Practical Arts** bietet berufsbildende und professionelle Ausbildungsprogramme im Bereich Hospitality an. Sie verfügt über das Fachwissen von sechs «Meilleurs Ouvriers de France» und betreibt ein preisgekröntes, mit einem Michelin-Stern ausgezeichnetes akademisches Restaurant.

Seit über 130 Jahren prägt die EHL mit Innovationskraft, unternehmerischem Denken und einem starken Fokus auf emotionale Intelligenz die internationale Hospitality- und Dienstleistungsbranche. An der EHL bedeutet Bildung mehr als nur Wissen – sie ist eine transformative Erfahrung und setzt den Massstab für Exzellenz, welcher von einer Gemeinschaft von 30'000 engagierten Alumni weltweit gelebt und zelebriert wird. #EHLFamily

[→ ehl.edu/de](http://ehl.edu/de)

Kontakt:

EHL | Carole Massanes | Head of External Communications

communication@ehl.ch | +41 21 785 15 76